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NIEDERSCHRIFT  

über die öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates des Stadtteiles Sitzenkirch der Gemeinde Kandern am 

Freitag, 17. Juni 2022 um 20:00 Uhr. 

Nach Eröffnung der Sitzung um 20:00 Uhr stellte der Vorsitzende fest, dass  

- zu der Sitzung durch Ladung vom 31.05.2022 ordnungsgemäß eingeladen worden ist  

- Zeit, Ort und Tagesordnung für den öffentlichen Teil der Verhandlung ortsüblich 

bekanntgemacht worden sind und 

- das Gremium nicht beschlussfähig ist, weil nur 2/6 Mitglieder anwesend sind. 

Die Urkundspersonen wurden wie oben angegeben festgelegt. 

TAGESORDNUNG 

1 Fragen der Zuhörer zu den Tagesordnungspunkten________________________________________ 1 

2 Antrag auf Baugenehmigung zur Erweiterung eines bestehenden Wohnhauses auf Flurstück 21/2, 

Meiergarten 4, Gemarkung Sitzenkirch______________________________________________________ 1 

3 Bekanntgabe und Verschiedenes ______________________________________________________ 1 
3.1 Stand Breitbandausbau ................................................................................................................................... 1 

4 Fragen der Zuhörer _________________________________________________________________ 2 

 

1 FRAGEN DER ZUHÖRER ZU DEN TAGESORDNUNGSPUNKTEN 

Es waren keine Fragen vorhanden. 

2 ANTRAG AUF BAUGENEHMIGUNG ZUR ERWEITERUNG EINES BESTEHENDEN WOHNHAUSES 

AUF FLURSTÜCK 21/2,  MEIERGARTEN 4,  GEMARKUNG S ITZENKIRCH  

Der Tagesordnungspunkt wird abgesetzt, da der Rat nicht beschlussfähig ist.  

Der Antrag wurde jedoch bereits am 14.06.2022 im Umlauf behandelt und dem Antrag wurde 

zugestimmt.  

Die Bekanntgabe der im Umlauf getätigten Beschlüsse wird wie üblich in der nächsten Sitzung 

bekanntgegeben.  

3 BEKANNTGABE UND VERSCHIEDENES  

3.1  STAND BREITBANDAUSBAU  

Die Firma Dreher und Dreher ist noch in der letzten Straße (In der Neumatt) tätig, danach wird der 

Bauabschnitt abgeschlossen, bis es bei der der Sanierung der Ortsdurchfahrt etwas Neues gibt. 

Dort ist ein Fortschritt nötig, damit die Breitbandanschlüsse im Unterdorf (Breitestraße und alle dort 

abgehenden Straßen) angeschlossen werden können. 

Erfreulicherweise sind die ersten Breitbandanschlüsse im Oberdorf bereits aktiv und tragen so hoffentlich 

zumindest kurzfristig zur Entlastung durch den Wegfall von bald hinfälligen DSL-Anschlüssen bei. 
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4 FRAGEN DER ZUHÖRER  

Eine Zuhörerin erkundigte sich nach dem Stand der Ortsdurchfahrt, eine genauere Auskunft konnte aber 

nicht erteilt werden. 

 

Die Sitzung wurde um 20:04 Uhr geschlossen. 


